



ANZEIGE

OSMIUM – Das Sunshine Element.

Seit Jahrtausenden ist die Menschheit von Edelmetallen fasziniert. Ob als Zahlungsmittel, Schmuck oder Inflationsschutz in Krisenzeiten. Ihr Glanz, ihre Schönheit und ihre Exklusivität haben Menschen von jeher fasziniert und begeistert. Diese Eigenschaften gelten gerade für das seltenste Edelmetall der Welt: OSMIUM.

Aufgrund seiner einzigartigen Beschaffenheit, der Unfälschbarkeit und der Knappheit avanciert Osmium schon jetzt zum Superstar unter den Edelmetallen und gilt in seiner kristallinen Form als der Geheimtipp Nummer eins unter den Sachwertanlegern und Schmuckliebhabern.

Osmium besitzt einige physikalische Eigenschaften, die es besonders machen. Da sind zu nennen die höchste Dichte aller Elemente, der höchste Kompressionsmodul aller Werkstoffe, die höchste Abriebfestigkeit aller Stoffe sowie die sehr gute Abschirmung gegen Gammastrahlung. Doch vor allem ist kristallines Osmium eins: unfassbar schön. Sein Sparkle funkelt im Sonnenlicht und aufgrund dieser Eigenschaft erhielt es den Beinamen „sun-shine element“. Seine Farbe läuft dabei leicht ins Bläuliche und sorgt dafür, dass das Edelste der Edelmetalle von jedem sofort erkannt wird.

Die deutsche „Osmium Institut zur Inverkehrbringung und Zertifizierung von Osmium GmbH“ dient dem Zweck, einen einheitlichen Umgang in Handel und Verarbeitung von kristallinem Osmium zu gewährleisten. Außerdem arbeitet das Osmium-Institut eng mit der regionalen Presse zusammen, um der Öffentlichkeit die Informationen über das Edelmetall zur Verfügung zu stellen. Ferner werden mit dem Osmium-World-Council auf jährlichen Symposien mit allen Osmium-Landespartnern die Richtlinien für Handel, Training und Verarbeitung geschaffen sowie Zollvereinbarungen für den internationalen Markt ratifiziert.

Leiter und Direktor des Osmium-Instituts ist Herr Ingo Wolf (Vortragender auf dem AssCompact Forum Süd-West). Sein Background als Physiker sowie seine Expertise im Rohstoffmarkt und im Medien-Bereich haben die ideale Grundlage für das Osmium-Business geschaffen.

Durch die über 1000 international tätigen Händler erweitert sich das Netzwerk stetig und Sachanleger haben die Möglichkeit, in Osmium als Langzeitanlagemetall zu investieren, d.h. man erwirbt Osmium, um es in den Safe zu legen und nicht für kurzfristige Spekulationen. Sachanleger haben die Möglichkeit, Osmium-Barren ab einem Wert von 1.000€ zu erwerben. Barren- und Diskboxen für Family Offices werden in Beträgen von 100.000€ bis zu einer Million erworben.

Mehr Informationen finden Sie unter:

Osmium Institut zur Inverkehrbringung und Zertifizierung von Osmium GmbH

www.buy-osmium.com

www.osmium.com